



令和6年5月1日（水）発行

学校だより No.2

沼田市立沼田西中学校

【学校教育目標】「高い知性、温かい心、たくましい体をもつ生徒の育成」

- 《目指す生徒像》
- 向学 ……自ら学ぶ生徒
 - 礼節 ……思いやりのある生徒
 - 進取 ……挑戦する生徒

《目指す学校像》…生徒が心から「通いたい」と思える開かれた学校

《目指す教師像》…熱意、誠意、愛情のあふれる教師

【本年度の重点目標】 **主体性と支え合いの発揮**

～やる気・勇気・根気 3つの基本姿勢～

やる気 … 先の見通しを立て自ら取り組むこと

勇気 … 正しい判断と思いやりの心をもつこと

根気 … 目標達成に向け諦めずに粘り強く取り組むこと

第1回生徒総会 ～笑顔あふれる温かい学校に向けて～（4/22）

4月22日（月）5校時、第1回生徒総会が行われました。議事では、各学級、専門委員会、部活動、生徒会本部の本年度の目標やいじめ防止活動に関する取組・スローガンが発表されるとともに、生徒会予算案が提案されました。その後、生徒会本部より生徒会スローガン「Tie together ～笑顔とともに～」の報告等がありました。

開会のあいさつの中で、生徒会長の篠原涼司さんより「生徒総会は、生徒自身の手により、学校をよりよくするための生徒主体の会議」との話がありました。学年の壁を越えて、互いの結び付きを深めながら、“笑顔あふれる温かい学校”を生徒の皆さんの手によってつくってほしいと思います。



令和6年度 生徒会スローガン

Tie together

～ 笑顔とともに ～

「Tie Together」とは、結び合うという意味で、学年の壁を越えて一緒に結びつきを深めていきたいという思いを込めました。サブタイトルの“笑顔とともに”の「とも」には2つの意味を込めており、

1つめは、「友」友達を笑顔にする。

2つめは、「共」共に笑顔になる。

初めは、身近な友達から、だんだんと笑顔を広げて、沼田西中学校を笑顔あふれる温かい学校にしていきたいと思っています。

不審者対応避難訓練（4/19）・洪水対応避難訓練（4/22）

4月19日（金）朝行事の時間に不審者対応訓練をしました。教室に不審者が侵入したことを想定し、担当教諭の指示により教室外に避難しました。1年生は中学校での初めての避難訓練でしたが、戸惑うことなく落ち着いて行動することができました。



また、翌週月曜日（22日）には、利根川の洪水に備え、洪水対応避難訓練をしました。本校は洪水浸水想定区域に位置し、最も洪水浸水の危険度が高いレベルに指定されています（浸水した場合に想定される水深 5.0 ～ 10.0 m未滿）。洪水・浸水のおそれがあり、沼田市災害本部より「高齢者等避難」が発令された場合には、西中駐車場で人数確認後、第一避難場所である利根沼田振興局に避難します。今回は、振興局のご協力により、振興局庁舎内まで避難するという実際の場面に近い形で訓練を行うことができました。生徒も、いつもとは違った雰囲気の中、緊張感をもって行動できたようです。

本年度も、学校全体での危機管理意識と対応力を高めるとともに、生徒の危険予測・回避能力の向上を図るため、各種訓練を計画的に実施していきます。5月27日（月）には地震を想定した避難訓練と引き渡し訓練を行います。該当の保護者の皆様には大変お世話になりますが、ご協力をお願いいたします。



授業参観・PTA総会・学年懇談会（4/26）

4月26日（金）に行いました授業参観・PTA総会・学年懇談会では、大変お世話になりました。新年度が始まり、約1か月が経過した子ども達の様子はいかがだったでしょうか。23日（火）には部活動編成が行われ、1年生が正式入部しました。部活動も本格的に動き出し、子ども達の練習に励む姿や、2・3年生が1年生にアドバイスをしたりしている姿が見られます。5月には3年生の修学旅行や1・2年生の校外学習、マラソン大会があります。また、6月1日からは中体連総合体育大会・市大会が始まります。学校行事や様々な活動を通して、力を伸ばして行ってほしいと思います。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

